

BEN liebt BÄR

UND BÄR LIEBT BEN

Ben spielt gerne mit Mama.

Ben spielt auch gerne mit Papa.

Am liebsten spielt er mit Mama und Papa.





Manchmal haben Mama und Papa keine Zeit.
Dann hat Ben niemanden zum Spielen.
Das mag er nicht so gerne.
Denn dann fühlt er sich so allein.
Als Ben gerade den allerbesten Turm baut, klingelt es.



Vor der Tür steht ein Bär. »Guten Tag, ich heiße Bär«, sagt der.
»Was hat er gesagt?«, fragt Mama. Denn sie hat Bär nicht verstanden.
»Er sagt: Ich heiße Bär«, antwortet Ben.
Da flüstert Bär: »Und ich bin leider oft allein.«
»Das muss nicht sein«, sagt Ben und trägt Bär in sein Zimmer.